



ぞうくみだより



尚徳福祉会 生麦保育園 6月

天気や自然の移り変わりに季節の変化を感じている子どもたち。「雲が速く動くよ」「雲が暗いね。雨が降りそう」など様々な気づきを友だち同士で話しています。梅雨入りとなりますが雨の日ならではの発見をしながら楽しい時間が過ごせるよう体調の変化に気をつけながら過ごしていきたいと思ひます。



苗植え、種まき

さつまいも苗植えとあさがおの種まきを行いました。「さつまいもは秋に収穫して、皆で食べるよ」と伝えると「はやく食べたい」と今から楽しみにしている子どもたち。一人3本の苗を丁寧に植え、友だちと「これぐらい大丈夫かな」など話しながら行い、植えたあとは、皆で「大きくなーれ」と元気な声でパワーを注入！次の日からお当番が毎日水やりを水の量を考えながら優しく行っています。また、あさがおの種は、一人一粒まきました。「すごく小さい。どこから芽が出るのかな」「お月さまの形みたいだね」と種を見ながら会話をしていました。何色の花が咲くのか楽しみな様子です。さつまいも、あさがおの生長を日々子どもたちと一緒に感じながら大切に育てていきたいと思ひます。



ニコニコマングループ



先月からニコニコマンの活動が始まりました。新しいグループになり、そう組は一番年上のお兄さん、お姉さんとして引っ張っていきます。初めての顔合わせは、ワクワクした気持ちとちょっぴり緊張した表情と様々でした。散歩の時は同じグループのうさぎ組さんを迎えにいき、しっかり手を繋いで歩く姿も見られ、その背中頼もしさも感じられました。これから週2回ニコニコマングループで活動する時間がありますが、少しずつ仲を深め、縦の関係が築いていけるよう、楽しみながら行っていきたいと思ひます。



移動動物園

動物が保育園にやってきました！当日、朝から動物たちと触れ合うのを楽しみにしている子どもたちは窓から一生懸命動物の様子を見ていました。いよいよ動物に触れるとき、嬉しくて何から触ったらいいのか迷っている子もいれば、すぐに触りたかった動物に一直線の子もいました。また、あげたごはんを食べてもらえると「食べてくれた！」と喜んでる姿が見られました。ポニーにも乗れて、良い思い出となりました。

♡ 懇談会 ♡
懇談会にご参加頂きましてありがとうございました。これからは子どもたちの成長を一緒に見守っていきたく思ひます。
♡ 協力お願い致します。 ♡



お願い

- ・着替えの洋服の衣替え
 - ・どろんこの洋服の準備、汚れ物のビニール袋の用意
- ご協力お願い致します。

